

La République du Centre, 7 juin 2016

YÈVRE-LE-CHÂTEL

## Une exposition approuvée par le sénateur

Au programme de samedi, on retrouvait le vernissage de l'exposition des œuvres d'Yves Charnay, à découvrir en ce moment à l'espace de rencontre situé au pied du château de Yèvre. Le rendez-vous s'est déroulé en présence de l'artiste, plutôt réputé.

Intitulée *Des routes de la soie aux cascades du Vercors*, l'exposition en question dévoile une trentaine de toiles. Ces dernières dévoilent le fil conducteur du peintre, sa recherche perpétuelle de la lumière et de la couleur. Il faut d'ailleurs bien s'attarder sur chaque œuvre pour mieux comprendre l'approche d'Yves Charnay. Des œuvres qui peuvent sembler tantôt tourmentées, tantôt apaisées, mais qui ne laissent jamais indifférentes.

Présent, le sénateur Jean-Pierre Sueur semble avoir beaucoup aimé l'exposition. Il s'est même dit fier



GRANDIOSE l'exposition autour des œuvres d'Yves Charnay, à découvrir actuellement à l'espace de rencontre de Yèvre.

que l'artiste, par l'intermédiaire du commissaire Jacques Schmitt, choisisse Yèvre-le-Châtel pour exposer.

### Bientôt un tableau sur le Gâtinais ?

Un peintre qui ne connaissait pas le Gâtinais, jusqu'à présent. Une région qu'il a toutefois appréciée, semble-t-il, lui trouvant beaucoup de charme et de poésie.

Alors peut-être trouvera-t-il dans les décors des environs une source d'inspiration ? Après tout, à Yèvre, ce n'est ni la lumière ni la couleur qui manquent... ■

► **J'y vais.** L'exposition autour des œuvres d'Yves Charnay est à découvrir jusqu'au 22 juin, de 14 à 20 heures, à l'espace de rencontre situé au pied du château de Yèvre.